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第 １４ 回 例 会 報 告（１０月１３日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  ２２名 

・当日出席率   ７０．４５％               ・前々回修正出席率   ８７．７６％ 

＜欠席会員＞藤田､檜垣(賢)､飯､栗西､桑森､松木､光藤､尾越､越智(務)､大澤､竹田､田中､矢野 

〔免除会員〕青野､原田､門田､金森､松本､宮本､村上､白石､八木 

<9/30 欠席補填>(9/27IAC)藤田  (10/3 今治北)桧垣(圭)､桧垣(直)､飯､菅､久米､栗西､西信､重松､渡邊(道)､吉田

吉武  (10/4 高松東)檜垣(俊) 

◇マニタさんスピーチ・私も地区大会に参加しました。奨学金がどのようにして私達に渡されているかを知りま

した。改めて皆さんにお礼を言いたいと思いました。ありがとうございます。 

◇会長報告・10 月 11 日（火）に松山で開催されました、ネパール国際フォーラムへ参加してきました。今治

RC はネパール留学生のお世話をしてくれていると言う事で表彰されました。 

・地区大会へご参加くださった皆様ありがとうございました。 

地区大会報告  １０月８日、９日（アスティ徳島） 

◆板脇ゆか会員（藤川享胤基調講演）：ロータリーの会員

は減っております。1970 年は 68 万人でありその時点で

は 1990 年には 100 万人になると予想されておりました

が、そうはなりませんでした。ロータリーは会員増強に

力を入れ過ぎの感があります。もう少し質にこだわるべ

きと考えます。今の世の中はお金の多さが幸福という風

潮があります。品位を高める事が必要と考えます。 

◆青野淳一会員（荒俣宏記念講演）：四国は変わった土地

柄で、四国の変わった人という切り口で 4名の人物紹介

がありました。 

◆青野賢治会員（懇親会）：紹介しきれないほどのエピ

ソードがありました。四国ガスさんには大変お世話に

なりました。 

◆近藤正人会員（野球大会）：メンバーが足りず女性ま

で借り出す始末。結果は 0-17 の散々の結果でした。我

がチームのヒットは 2本。出塁したのは 3名。急遽参

加した阿部会員が出塁した 3名の一人でありました。 

 
 
 
 

＜ゲスト＞ 米山奨学生 ティミルシナ・マニタ さん  

次 回 例 会（１０月２０日） 
【 創立記念例会 】 

   ＜結婚記念祝＞ 楠本 金也氏（10/21） 光藤 廣司氏（10/22） 松木 徹夫氏（10/22） 

   ＜入会記念祝＞ 藤田 聡司氏（10/21） 

〔 健寿司 〕 

 


